

Warum bringt Gott den Teufel nicht um?

Bei einem Treffen mit dem Prälaten des Opus Dei hatte ein Achtjähriger schon etliche Minuten die Hand gehoben. Als Bischof Javier Echevarría ihm das Wort gab, stellte der Junge die Frage: „Warum bringt der liebe Gott eigentlich nicht den Teufel um?“

03.09.2013

Das Treffen mit dem Prälaten des Opus Dei fand am 31. August im Gürzenich statt, der „guten Stube“

von Köln. 1.200 Personen aus ganz Deutschland, Belgien und den Niederlanden nahmen daran teil. Bischof Echevarría bat sie eindringlich um ihr Gebet für Papst Franziskus, erinnerte an den Dienst Benedikts XVI. für die Kirche und bat sie, mit vielen Menschen über Gott zu sprechen.

pdf | automatisch generiertes Dokument von [https://opusdei.org/de-at/
article/warum-bringt-gott-den-teufel-
nicht-um/](https://opusdei.org/de-at/article/warum-bringt-gott-den-teufel-nicht-um/) (03.02.2026)